

Reise in die Heimat

Versteckt zwischen Ländern, Städten, Flughäfen,
Verloren zwischen den Menschen,
zwischen Vergangenheit und Gegenwart,
die Zukunft ist weit weg, hinter einem Bleischleier.
Dann überfällt Dunkelheit die Stadt
und füllt sie aus.
Menschenleere Straßen und rasende Autos regieren.
Ein Flug nach dem anderen wird gestrichen - Angst kriecht hoch,
der Furcht, der Scham, des Hasses entstehen.
In ein Flugzeug zurück gestürzt,
eingeklemmt in einen Sitz
wie in einer transparenten Kabine
in den Ohren Kopfhörer mit Liedern
von Bon Jovi, Bach, Ozzy während des Fluges,
nur um den Schmerz des Herzens nicht zu hören.
Nur um nach München zurück zu kommen,
wo ich mich als „Fremder“ zuhause fühle.

10.03.2022

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)